
7 Pièces

225 m²

Réf. MZIOP1072

1 895 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Dans  l'écrin  paisible  d'un  des  quartiers  résidentiels  les  plus  prisés  de

Châteauneuf-Grasse,  se  niche  une  magnifique  villa  provençale  au

charme  authentique,  entièrement  rénovée  pour  marier

harmonieusement  modernité  et  tradition  provençale.  Dotée  de  4

chambres  avec  leur  salle  de  bains  attenante,  d'une  spacieuse  cuisine

conviviale, d'un salon et d'une salle à manger, cette demeure offre un

cadre de vie raffiné et confortable. Son jardin, quasiment plat, accueille

une  superbe  piscine,  un  pool  house  et  un  garage  fermé,  constituant

ainsi un véritable havre de paix idéal pour une famille en quête ...

Nestling  in  a  peaceful  setting  in  one  of  the  most  sought-after  residential  areas  of

Châteauneuf-Grasse  is  a  magnificent  Provencal  villa  with  authentic  charm,

completely  renovated  to  harmoniously  blend  modernity  and  Provencal  tradition.

Featuring  4  bedrooms with  en  suite  bathrooms,  a  spacious,  user-friendly  kitchen,

living room and dining room, this home offers refined, comfortable living. Its virtually

flat  garden  boasts  a  superb  swimming  pool,  pool  house  and  lock-up  garage,

making it the ideal haven for a family looking for peace and quiet.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO

11 chemin du village - 06650 OPIO
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